

Belle ambiance et convivialité pour la 8^e édition du Destiny à Ecublens

Et oui, c'était la fête vendredi soir 5 juin dernier, sous la cantine dressée au stade d'athlétisme du Croset. Il y avait de l'ambiance, avec un festival country proposé par Paul Mc Bonvin, Lauri et Colorado, alors que le samedi c'était le groupe des Country Sisters de faire le spectacle,

pour le plus grand plaisir du nombreux public. Sans oublier d'autres animations, telles les démonstrations et initiations à la danse country avec Happy Boots, un concours de rodéo mécanique animé par le Crazy Horse Rodeo et les balades en calèche.



De gauche à droite: **Francesco Rizzo, 2^e vét. 1, Luis Mota Lopes, 3^e vét. 1, Kamel Ben Mabkout, 1^{er} toutes catégories, Francesco Cristiano, 1^{er} vét. 2.**

Philippe Dutoit, 2^e vét. 2.



Depuis quelques années, Serge Avondo et toute son équipe organisent des animations artistiques et sportives pour une bonne cause, celle en faveur des enfants malades. En effet, une grande partie du bénéfice de cette manifestation est reversée à la Ligue Vaudoise contre le cancer. Le samedi était réservé aux différentes courses pédestres: sport-handicap avec et sans assistance, des épreuves pour enfants et adultes, sans oublier le walking et nordic walking. Si bien que tout le monde, ou presque, a pu prendre son pied!

Le parcours des adultes, de 10,2 km, était assez vallonné mais très plaisant. Le passage du deuxième tour sur le stade était très stimulant pour les coureurs, soutenus par un public pas avare d'applaudissements et d'encouragements. Si la pluie a fait une timide apparition en début d'après-midi, elle a vite laissé la place à un soleil généreux, pour le plus grand plaisir de chacun et chacune.

Il y a eu 290 athlètes classés (335 en 2008). Cette baisse provient probablement de «la course à Dingler» et du fait que cette dernière fait partie du Trophée lausannois 2009. De nombreux coureurs se sont rendus à Savigny, de façon à obtenir les points nécessaires pour le classement final. Serge Avondo espère que sa course pourra faire partie dudit trophée en 2010, ce qui attirera plus de coureurs.

En conclusion, deux journées magnifiques pour des centaines de personnes, qui ne regretteront pas leur déplacement à Ecublens et qui seront prêtes à revenir l'année prochaine. ●

Ph. Rt

Renseignements et résultats complets: www.association-destiny.ch

Richard Warpelin, 1^{er} catégorie walking.



Photos: Ph. Rochat